
Frau Schuhmacher präsentiert anhand von Plänen das Pflegekonzept gegenüber den 
Ausschussmitgliedern und beantwortet Fragen aus dem Ausschuss. 
 
Das Pflegekonzept zur Unterhaltung der Grünflächen wird zur Kenntnis genommen. 


